



# さんびょう 三錨

ほんきに げんきに こんきよく  
よっかいちしりつとみすはらしょうがっこう  
四日市市立富洲原小学校

がっこう  
学校だより NO. 30  
れいわ ねん がつ にち  
令和 4年 12月 21日

あと少しで2学期が終了します。新型コロナウイルス感染症の拡大から、学級閉鎖が出たこともあり心配していましたが、無事に2学期が終わりそうです。これも日頃から保護者の方々の健康管理のおかげ、そして、毎日毎日、窮屈な思いをしながらも気をつけて生活していた子どもたちのおかげです。本当にありがとうございました。

2学期には、たくさんの行事がありました。運動会、自然教室、修学旅行、社会見学、防火教室、人権フォーラム…など、コロナ禍ではありましたが、なんとか活動することができました。子どもたちは、日常の学習のなかでも、「タブレット入力が速くなった子」「苦手な給食が食べられるようになった子」「自主勉強に毎日一生懸命に取り組んできた子」「発表できるようになってきた子」「あいさつができるようになった子」…など、それぞれが成長している姿をさまざまな場面で見せてもらいました。

立派な姿でした。12月24日(土)からは、冬季休業日になります。今年も、少し窮屈な冬休みになるかもしれませんが、ご家族の時間を大切にいただき、貴重な、そして素敵な冬休みにしてください。まずは、健康に気をつけていただき、3学期も全員が元気に登校できることを職員一同、待っています。



## れんらくひょう ● 連絡表について

今日と明日は(希望された方のみですが)懇談会です。2学期のお子さんの様子を担任からお話しさせていただきます。連絡表につきましては、終業式の日、担任から「頑張ったところ」「3学期に頑張るところ」の話をした後に、子どもたちに渡します。

連絡表につきましては、「◎の数」「△の数」だけを見るのではなく、「どこを頑張ったのか」「どのようなところをこれから伸ばすといいか」など、一つずつの評価をご覧ください。所見についても、一人ひとりに担任よりメッセージがあります。丁寧にみていただき、お子さんと話をしていただければ、次へとつながっていくはずですよ。どうぞ、よろしくお願ひします。

なお、懇談会には来ることができなかつたけど、懇談等を希望される場合は、遠慮なく担任まで連絡ください。電話での懇談も可能です。1月に入ってからでも構いません。

## <お知らせ>

### (1) 学校閉校日について

- 12月28日(水)・1月4日(水)が四日市市内小中学校一斉の閉校日となります。そのため、12月28日(水)～1月4日(水)の間は、年末年始につき、学校を閉めさせていただきます。ご了承ください。
- それ以外の冬休み中は8時30分～17時までは学校は開いております。職員によっては出張等で不在の場合がありますので、ご用の際は、事前に電話で確認ください。

**☎ 富洲原小学校電話番号 (059)365-4309**

### (2) 冬休み中の「新型コロナウイルスへの感染」に関する連絡について

- ① 冬休み中に「新型コロナウイルス感染症(陽性)」と判明した場合は、学校へ連絡ください。「濃厚接触」の場合は、連絡の必要はありません。
- ② 12月28日(水)～1月4日(水)の間に陽性が判明したときは、閉校日あけの1月5日(木)に学校へ連絡ください。
- ③ 夏休み中は、四日市市教育委員会に連絡をしていただいていたのですが、冬休み中に関しては、教育委員会への連絡は必要ありません。学校への連絡だけで構いません。

### (3) 三四小 中書写展・三四小 中美術展について

- 1月11日(水)に「校内新年始筆会」を各クラスで催します。出来上がった作品の中から、各学級1点ずつを「三四小 中書写展」に出品します。1月中旬には「三四小 中美術展」も行われます。こちらも、各学級1点ずつが選出されます。どちらも、選出された場合は、担任より連絡させていただきます。展示の日時等につきましては、以下のとおりです。

三四小 中書写展	1/14(土)～1/17(火) ※1/16(月)休館	9時～16時半	四日市市文化会館
三四小 中美術展	1/20(金)～1/26(木)※1/23(月)休館	最終日は15時	第一展示場

### (4) 校内作品展について

今年度から、子どもたちの「書写作品」「図工作品」を保護者のみなさんや子どもたち同士が鑑賞できるように「校内作品展」を開催します。2月13日(月)～2月17日(金)、9時～16時まで、講堂に展示します。ぜひ、子どもたちの素敵な作品を見に来てください。なお、2月16日(木)には、授業参観も予定されています。授業参観の詳細は、後日、お知らせします。